

## Volvo und Santander arbeiten enger zusammen

**Volvo und Santander haben ihre seit dreieinhalb Jahren bestehende Zusammenarbeit ausgeweitet und ein Joint Venture für Fahrzeug-Finanzdienstleistungen gegründet. Volvo Car Financial Services (VCFS) wird im September den Geschäftsbetrieb aufnehmen. Im Fokus des Gemeinschaftsunternehmens steht die Entwicklung von Angeboten vornehmlich im Leasingbereich, die den „Erwartungen an eine Automobil-Premiummarke auf hohem Niveau gerecht werden“, wie es heißt. Sitz des Unternehmens ist die deutsche Volvo-Zentrale in Köln-Deutz. Gleichberechtigte Geschäftsführer sind Thomas Mengelkoch, Direktor Finanzen bei Volvo, und Rainer Thies, Geschäftsführer Santander Consumer Leasing. (ampnet/jri)**

## Bilder zum Artikel

---



Volvo.

---